

Artikel vom 31.05.2017

Mitgliederehrung

Ehrung für langjährige Mitgliedschaft



Die erste Amtshandlung von Patrick Wohlleben nach seiner Wahl als CSU-Ortsvorsitzender war eine Aufgabe der erfreulichen Art, die Ehrung für langjährige Mitgliedschaft in der CSU. Für zwanzigjährige Treue zur CSU und aktive Mitarbeit im Ortsverband Oberkotzau wurde Werner Lang (rechts) mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Patrick Wohlleben dankte dem Jubilar für sein vielseitiges Engagement, besonders für seinen Einsatz beim Oberkotzauer Maibaumfest.